



## Santuario: lugar de consuelo

**NOTRE DAME DU LAUS, Francia** - Del 27 al 29 de enero pasado, como todos los años, la Asociación de Santuarios Católicos celebró su congreso en el santuario de Nuestra Señora del Laus en este año santo del Jubileo de 2025. Este congreso se desarrolló bajo el tema: Santuario: lugar de consuelo, con la participación de más de un centenar de personas venidas de diversos horizontes de Francia y de otros lugares. Al igual que todos los demás participantes, los Misioneros Montfortianos también estuvieron allí por aquellos que están al servicio de los santuarios. Éramos ocho (8) personas que representaban nuestros tres (3) santuarios: cuatro (4) de Pontchâteau, dos (2) del Marillais, dos (2) de Saint Laurent sur Sèvre que se repartieron en cinco (5) sacerdotes, un (1) hermano y dos (2) laicos.

Estos tres días fueron bien animados por ponentes de diferentes orígenes que dieron enseñanzas profundas. Comenzando con el jubileo, bíblicamente, es la fiesta del gran perdón, de la liberación. Así, para vivir este año jubilar, los santuarios son lugares privilegiados. En este sentido son refugios, lugares de consuelo, misericordia, liberación, paz y silencio para todos los que en sus sufrimientos están en marcha hacia la esperanza. Consolad, consolad a mi pueblo, dice vuestro Dios " (Is 40,1): con estas palabras nos ha introducido Don Valentin RHONAT sobre el tema del congreso.

También Bruno MOUSSET, nos ha hecho saber que la misión primera de los santuarios es crear un ambiente propicio para la oración y la meditación. Así nos habla sobre el acondicionamiento de los santuarios. Los santuarios deben ser organizados para acoger a los peregrinos heridos que a menudo buscan un refugio, un lugar de paz y silencio.

En la misma perspectiva, monseñor Marco FRISINA ha puesto el acento sobre la belleza de los cantos y de la música litúrgica, porque los cantos elevan el alma hacia Dios. En la Biblia: los acontecimientos de la vida se convierten en cantos. La música es el desbordamiento de alegría y emoción del corazón. Nuestros santuarios deben ser lugares en los que resuene la belleza de

la revelación de la manifestación de la gloria de Dios.

De la misma manera, Monseñor Xavier MALLE ha querido recordarnos con su intervención que la esperanza es el amor del corazón de Jesús que es el primer consolador. Es él quien está en el corazón de la Iglesia y hace de los santuarios un lugar de esperanza escatológica. "¿En qué son los santuarios lugares de esperanza?" Su enseñanza nos ha dado a ver cómo nuestros santuarios deben ser primero "un oído", un lugar de acogida y escucha y que anuncia el evangelio. Jesús siempre dice palabras de consuelo.

En la misma línea, Don Thomas LAPENNE nos comunica cuatro (4) fuentes de consuelo: el Espíritu Santo; la palabra de Dios; el perdón; la bendición.

Como discípulos del padre de Montfort, apóstol de María, testimonio de la esperanza de que todos seamos portadores de esperanza por el anuncio del evangelio con María, Madre de la esperanza.

*Jean Didéreau DUGER, SMM*